

Bessere Chancen für Migrantenkinder

INTEGRATION Heute startet an der Von-der-Tann-Schule ein spezieller Deutschsprachkurs

REGENSBURG. „Die Integrationsdebatte hat uns in diesem Sommer intensiv beschäftigt. Es wurden viele Defizite offengelegt, aber kaum Lösungsmöglichkeiten dargestellt“, erklärt Rektor Bernd-Daniel Paulus von der Von-der-Tann-Schule. Vor diesem Hintergrund dürfte der Hinweis auf ein neues Projekt, das heute als Kooperation zwischen dem Lehrstuhl Deutsch als Zweitsprache und der Von-der-Tann-Grundschule Regensburg startet, besonders interessant sein.

Durch diese schulische Unterstützungsmaßnahme sollen zum Einen mehr Kinder aus Migrantenfamilien einen Abschluss an Gymnasium oder Realschule erreichen. Zum Anderen kann aber auch ein erfolgreicher Weg ohne Sprachprobleme durch die neue Mittelschule das Ziel sein. Die Initiatoren verstehen das Projekt als einen kleinen Baustein hin zu mehr Chancen- und Bildungsgerechtigkeit für Kinder mit Zuwanderungsgeschichte.

Ziel des Projekts ist die Begleitung

und gezielte Unterstützung von Kindern mit Migrationshintergrund schon vor dem Übertritt von der Grundschule auf eine weiterführende Schule. Im Pilotprojekt an der Von-der-Tann-Grundschule werden Studierende der Universität, die einen Abschluss in Deutsch als Zweitsprache vorweisen können, mit Kindern mit Zuwanderungsgeschichte der vierten Jahrgangsstufe arbeiten. Finanziell unterstützt wird diese Maßnahme vom Rotary-Club und der Sparda-Bank.